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Ata da 14ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

O Conselho Municipal de Políticas sobre Drogas - COMAD de Santos se 
reuniu, de forma presencial, no dia dez (10) de março de dois mil e vinte e 
cinco (2025) com início às nove horas e trinta minutos (9h30min), no auditório 
da Casa da Cidadania, sito à Rua Quinze de Novembro, 119 – 3º andar – 
Centro. com os presentes constantes em lista anexa. Na sequência foram 
tratados os seguintes pontos de pauta: 1. Leitura e aprovação das atas da 
assembleia de fevereiro;  2.Leitura do documento da última conferência. 3. 
Planejamento e aprovação do calendário da conferência Comad 2025. 4. 
Relatos da Diretoria Executiva 5. Eleição das vacâncias  6. Assuntos Gerais. 
Às 9:30 horas inicia-se a Assembleia, pela presidente, Sra. Tamiris Natal, com 
a discussão das pautas. Oportunamente foi lembrado que na Ago anterior 
houve a proposta de conferência e o início de organização da conferência, isto 
posto, foi postergado o primeiro ponto para o fim da reunião, Tamiris iniciou os 
trabalhos explicando as informações gerais acerca da estrutura da conferência 
e suas ligações com as conferências estaduais e nacionais, Logo após breve 
introdução, foi feita a leitura do documento produto da XXII conferência Jorge 
complementou com alguns fatores históricos ao tempo da conferência, Andreia 
questionou acerca do tema da próxima conferência e de sua apresentação e 
aprovação Tamiris levantou a discussão sobre as datas em primeiro momento. 
Letícia auxiliou apontando o mês de Agosto para a XXIII conferência, Foi 
discutida a data de 2 de Agosto para a conferência e de 26 de maio a 11 de 
julho as pré-conferências, aprovado pela unanimidade dos presentes, após a 
leitura do documento da XII conferência, foram definidos os dias 12 a 23 de 
maio para inscrição nas pré-conferências, Foi iniciada a discussão acerca do 
tema, Tamiris retomou a orientação dos eixos dado pela política municipal, Foi 
deliberada o processo de compra de kits para a conferência, aprovado por 
unanimidade dos presentes, em assuntos gerais Tamiris relatou sua saída da 
chefia do caps ad. A seguir foi iniciada a discussão sobre as vacâncias e novas 
representações junto ao Comad Bruno se apresentou ao conselho, com 
proposta de representação de entidade de recuperação Centro espírita Casa 
Rosa Branca, dada a vacância nas entidades de sociedade civil, foi deliberada 
e aprovada a representação. A leitura e aprovação da ata da 12ª e 13ª AGO 
foram postergadas para a próxima Assembléia Geral. Logo após, sem demais 
assuntos, às 11:45h foram encerrados os trabalhos. 

Lista de presentes em anexo. 
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